
Coparticipación:  Fernández
manifestó  que  “la  Corte  se
extralimitó  de  un  modo  muy
peligroso y grave”
29 diciembre, 2022

En diálogo con el programa Minuto Uno, el presidente criticó
la medida cautelar dictada por el máximo Tribunal e insistió
en que no se puede cumplir. Destacó el trabajo de Sergio
Massa.

Alberto Fernández se refirió a la medida cautelar dictada por
la Corte Suprema que obliga a Nación a devolverle a la Ciudad
los  fondos  coparticipables  que  se  le  quitaron  en  2020  y
aseguró que “la sentencia es incumplible en los términos que
la Corte ha dicho”.

En diálogo con el programa Minuto Uno de C5N, el presidente
consideró que “lo que ha hecho la Corte es algo torcido, no es
derecho” y afirmó: “Si leen el documento que firmamos con los
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gobernadores la palabra ‘desobedecer a la Corte’ no está en
ningún renglón”.

Críticas a la Corte Suprema

“Si  Santiago  del  Estero  quisiera  aumentar  su  cuota  de
coparticipación,  tiene  que  convencer  a  las  22  provincias
restantes  y  al  Estado  nacional”,  graficó  Fernández  en  la
entrevista.

Al respecto, el presidente dijo que “la plata que le están
sacando al Estado es plata que le sacan a las provincias” y
añadió: “Me están reclamando ese dinero para hacer subtes,
eventualmente,  cuando  lo  que  en  el  norte  de  la  Argentina
necesitan agua”.

“Estoy esperando que un juez investigue la responsabilidad de
Macri en el Correo, la responsabilidad de Macri en la toma de
deuda, la responsabilidad de Macri en la venta de las acciones
de Autopistas del Sol, que alguien investigue el contrabando
de armas a Bolivia en pleno golpe de Estado”, agregó, al
criticar a la Justicia.

Acto seguido, opinó que “si la justicia no revisa lo que está
haciendo,  va  a  generar  un  problema  muy  serio  en  el
funcionamiento  de  la  República”.

Respecto al encuentro que mantuvo con gobernadores, aseguró:
“En  esa  reunión  planteé  que  era  imposible  de  pagar  la
sentencia. Estamos todos de acuerdo en que es incumplible en
los términos planteados. Digámoslo y anunciemos que vamos a
recurrir este fallo porque tiene una serie de elementos que lo
hacen muy vulnerable”.

“Estoy harto de leer sentencias sin razonabilidad jurídica. La
Corte ha dictado una serie de fallos que son directamente una
intromisión a otros poderes”, destacó.

Dardos a la Justicia



En otro pasaje, el mandatario lanzó: “En cualquier país del
mundo,  Ercolini  estaría  suspendido  por  lo  que  vimos.  En
cualquier país del mundo, Mahiques no sería juez. En cualquier
país  del  mundo,  el  fiscal  general  de  la  Ciudad  no  sería
fiscal”.

“La  decadencia  que  estamos  viviendo  es  el  resultado  de
Cambiemos en el poder y de Cambiemos en la oposición. Ellos
construyeron esta justicia miserable”, amplió.

En referencia a la posibilidad de impulsar un juicio político
contra los jueces de la Corte, Fernández aseguró: “Estamos
estudiando la situación. El presidente no tiene entre sus
funciones promover el juicio político. Yo la verdad estoy
viendo con mucha preocupación lo que está pasando y se lo he
planteado a los gobernadores”.

“La  decadencia  que  estamos  viviendo  es  el  resultado  de
Cambiemos en el poder y de Cambiemos en la oposición. Ellos
construyeron esta justicia miserable”, sostuvo.
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